

# *Les protestations se poursuivent aux États-Unis suite à l'assassinat d'Afro-américains*

---



Washington, 12 juillet, (RHC).- Des centaines de personnes continuent de protester dans les rues des principales villes étasuniennes suite à l'assassinat de deux Afro-américains par la police.

L'une des plus grandes marches a eu lieu à Atlanta dans le Sud de la Géorgie, où les manifestants ont obtenu un engagement du maire Kasim Reed et du chef de la police locale, George Turner, d'entamer un dialogue pour aborder leurs revendications.

À Chicago et à Atlanta, ainsi que dans d'autres villes de ce pays, des marches ont été convoquées par le mouvement "les vies des Noirs comptent", né il y a deux ans après la mort d'un autre Afro américain à Ferguson, au Missouri.

Pour sa part, le maire de Houston, Sylvester Turner, a lancé un appel à garder le calme et à maintenir la paix dans la ville jusqu'à l'éclaircissement des circonstances de la mort, cette fin de semaine, d'un jeune noir, qui aurait braqué son arme contre deux policiers qui ont tiré sur lui.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/99747-les-protestations-se-poursuivent-aux-etats-unis-suite-a-lassassinat-dafro-americanos>



**Radio Habana Cuba**